



**DESTACA
SERGIO GUTIÉRREZ LUNA
LOS LOGROS DEL PRIMER AÑO
DE LA LXV LEGISLATURA**

Los avances han beneficiado a México y Veracruz.



Destaca Sergio Gutiérrez Luna los logros del primer año de la LXV Legislatura

Los avances han beneficiado a México y Veracruz.

Juan Hernández

A través de las redes sociales, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, explicó los avances y logros que se han realizado durante el primer año

de la LXV Legislatura. El legislador destacó los resultados que benefician a México y Veracruz, como el proyecto del Tren Maya y el Corredor Interoceánico.

Tan solo los recursos aprobados y destinados a los proyectos estratégicos, beneficiarán a los estados de Veracruz y Oaxaca.

En el tema de los Programa del Bienestar, se resalta el aumento del 49 por ciento que realizaron los diputados en el Presupuesto de Egresos de la Federación, en los que se beneficiaron a los adultos mayores por la pensión bimestral. Son más de 2 mil 130 iniciativas, 150 decretos, de los cuales 25 tienen que ver con una vida libre de violencia para las mujeres.

